

REAL ESTATE
M

6 Pièces

180 m²

Réf. VVI50000765

1 350 000 €

Le Plan-de-la-Tour

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En Exclusivité ,très belle villa en bois, dans un environnement calme et dépayçant sur environ 2671m2 de terrain. Une surface habitable d'environ 180 m2 face aux vignes, dans les hauteurs du village, située à environ 10 mn en voiture du centre. Composée d'un beau séjour avec poele à granule, cuisine américaine, véranda , deux chambres avec salle de douche et wc de plain pied, une chambre parentale à l'étage avec dressing, wc et douche à l'italienne, une chambre en rez de piscine avec dressing, salle de bain et wc, une pièce de rangement privative, une buanderie et une office. Belle piscine ...

Exclusively, very beautiful wooden villa, in a calm and exotic environment on approximately 2671m2 of land. A living area of approximately 180 m2 facing the vineyards, in the heights of the village, located approximately 10 minutes by car from the center. Composed of a beautiful living room with pellet stove, American kitchen, veranda, two bedrooms with shower room and toilet on the same level, a master bedroom upstairs with dressing room, toilet and Italian shower, a bedroom on the pool level with dressing room, bathroom and toilet, a private storage room, a laundry room and an office. ...

M REAL ESTATE

345 Chemin du Pré d'Icard - 83120 LE PLAN-DE-LA-TOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

